



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL MAÑANA

26/09/2023

LEGISLATIVO



Piden rechazar recorte al presupuesto del Poder Judicial

Luego de que la Cámara de Diputados inició el pasado 19 de septiembre la discusión de la propuesta del Poder Ejecutivo Federal de recortar "significativamente" el presupuesto del Poder Judicial, la Barra Mexicana, Colegio de Abogados A.C, y el Laboratorio de Impacto sobre el Estado de Derecho de la Facultad de Derecho de Stanford solicitaron a los legisladores federales el rechazo de lo propuesto. A través de un comunicado, indicaron que "un Poder Judicial independiente y adecuadamente financiado es crucial para mantener el Estado de Derecho y el acceso a la justicia".

<https://www.elmanana.com/noticias/nacional/presupuesto-del-poder-judicial/5765668>